



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2013

P130398

Staatliche Kommission für Familiengärten, Mutation

- ://:
1. Hansjörg Becherer wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Sekretär der Staatlichen Kommission für Familiengärten entlassen.
 2. Für die laufende Legislaturperiode wird Helga Imbach Gloor als Sekretärin der Staatlichen Kommission für Familiengärten gewählt.

Begründung

Ab dem 31. März 2013 geht der bisherige Sekretär der Staatlichen Kommission für Familiengärten, Hansjörg Becherer, als Leiter der Abteilung Freizeitgärten bei der Stadtgärtnerei in Pension. Für die verbleibende Amtsdauer bis zum 30. Juni 2013 hat der Regierungsrat die neue Leiterin Freizeitgärten, Frau Helga Imbach Gloor, als Nachfolgerin gewählt.

